

司 会 ①秋田兄 ②高山吉兄 ③小嶋兄

奏 楽

祈 禱 ①清水兄 ②綴木兄

賛 美 聖歌478番「救いをなしたもう」  
(み手の中で全ては変わる)(イエスあなたの名は)

ヤバツの祈り

聖 書 ①② コリント人への第二の手紙12章1～10節 (P290)  
③ ローマ人への手紙15章1～6・13節 (P252)

音 楽 ① 倉知契師  
②③宮田四郎兄

証 詞 ①② 安井杏里姉(青年会)

メッセージ ①② 「恵みの休止符」 坪井永城副牧師  
③ 「希望の源である神様」 大川従道牧師

賛 美 「わが行く道」(讃美歌494番・献金)

頌 栄 「グローリア・インエクセルシス・デオ」(聖歌138番) アーメン  
祝 禱

「希望の源である神が、信仰によって得られるあらゆる喜びと  
平和とであなたがたを満たし、聖霊の力によって希望に満ち  
あふれさせてくださるように。」(ロマ十五の十三・新共同訳)

### 【大和ニュース】

☆受洗おめでとうございます。①田中さん(小6)②田村兄(病床)

・本日、洗礼準備会、セキリティ会、サラの会、J. Plus(中・高・学・青)、役員会(13:30)。

・広尾の教会はお休み。東京カルバリーの次回は、2月26日(日)ハイアットにて。

倉富亮太さん(ヴァイオリン)・山中惇史さん(ピアノ)のスペシャル演奏あり。

・今週の祈禱会は聖餐式。①水曜夜7:30と②木曜朝10:30の説教は大川牧師。

③金曜夜9:00。説教は森屋伝道師。

・ご婚約おめでとう！植木様と加藤様。第3礼拝直後。当チャペルにて。

## 石の枕

大相撲初場所で、茨城県牛久市出身の「稀勢の里関」が優勝し、めでたくも横綱になった。内規を満たしていないとして、昇進に異議を唱える人もあろう。だが、苦しい歳月に鍛えて安定した心技体は、横綱にふさわしい。(内館氏)

千秋楽の白鵬戦では、土俵際でふんばった忍耐力は、歴史に残る勇姿と言ってよい。青少年だけでなく、高齢者にも大きな励ましとなった。(大川評)

「忍耐は錬達(練られた品性・鍛えられたしなやかさ)を生み出す」とロマ書5章にあるが、スポーツマンだけでなく、万人が身につけたいキャラである。

忍耐力の欠如は、失敗の最大原因といってよい。逆境の中にはすべて、同等かそれ以上の大きな利益の種子がある。私は「忍耐力」の大切さを、ナポレオン・ヒル著『思考は現実化する』(きこ書房)から多く学んだ。

「愛は、すべてを忍び、すべてを信じ、すべてを望み、すべてを耐える。愛は永遠である」(第1コリント13の7)。Love never gives up!

(「相模」番号の自動車で神奈川県外に出ると、「スモウ」番号とからかわれることが少なくなることもメダタイオー!)

太宰治の『新釈諸国噺』に、乱暴者の相撲取りが登場する。相手を突き飛ばし張り倒し、けが人の山を築いて、「相撲は勝ちがいい」とせせら笑う。だがついに自分も荒わざで転がされ、あばら骨を折って落ちぶれて死ぬ。

「国の有り様」「政治の有り方」「教会形成とその働き」「クリスチャンの生き様」等々、「勝ちがいい」は、聖書信仰からは問題である。お互い、いつも「主のみこころ」は何であるかを考えながら歩みたいものである。

私は一日1800回以上、「感謝の祈り」を捧げている。父なる神様に600回、子なるイエス様に600回、聖霊なる神様に600回。あとはなるべく丁寧「ハレルヤ! 感謝します!」「必要を満たしたもう神様に感謝」「すべては益になります」等々。そして家族、親族、友人知人と、勿論教会のスタッフと家族、教会の信徒さんたちへの感謝を神様に捧げる。特に先週の日曜の東京伝道には、ホテルに300人弱の方々がお集まりくださり大盛況であった。ご協力下さったことを心から感謝し、祝福を祈りました。それから、私の誕生日にカード等をお贈りくださった方々に、ご返事できませんが、心から主の恵みが注がれるようにお祈りさせていただきました。本当に感謝いっぱいです!!

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう!  
Aコース: マタイ20章~23章 Bコース: 出エジプト記19章~36章